



▲かわいらしい衣装に身をつつんだ子供たち



▲息の合ったすばらしい演奏を披露

きれいな川で大きくなれ

子供たちが稚魚放流

11月24日、草野小学校（今野哲生校長）の4年生の子供たちが、公民館南側を流れる新田川にウグイ（ハヤ）の稚魚1千尾、数にして約300匹を放流しました。これは、原町市の新田川・太田川漁業組合（代理事組合長湊清一さん）が生態系の維持や環境修繕などを目的に行っているもので、この日、子供たちは稚魚の入ったバケ



▲稚魚を放流する子供たち

幼稚園でおゆうぎ会

園児らが元気に演技を披露

草野・飯樋両幼稚園のおゆうぎ会は11月23日に行われ、子供たちが元気に歌や踊りを披露しました。

おゆうぎ会では、両幼稚園とも手作りの舞台セットで飾られた、ぬくもりいっぱいのステージが用意され、華やかな舞台衣装に身を包んだ子供たちが、歌や踊り、劇などをちいさな体をいっぱいに使って披露していました。

会場の保護者らは、次々に披露されるかわいらしい演技に、盛んに拍手を送っていました。

豊かな感性を育もう

白石小で朗読と琴の調べ



▲琴の音色を楽しみました

11月6日、白石小学校（吉田雄治校長）で学力向上と豊かな心の育成を図ろうと、「朗読と琴の調べ」が行われ、子どもたちが昔話を聞き、琴の音に親しました。この日は、NHKなどの朗読番組に出演しているいわき市の河野信雄さ

朗読が始まると、子供たちは臨場感たっぷりに読み上げられる物語に、情景を思い浮かべながらじっと耳を傾けていました。また、朗読の間には琴による「荒城の月」「ひよっこりひょうたん島」などの演奏が行われ、子供たちは琴の音に合わせて一緒に歌い、演奏を楽しんでいました。